



Realizan el foro “A 10 años de la promulgación de la Ley General de Cambio Climático, presente y futuro”



Busca contribuir al debate sobre si es necesario reformar este ordenamiento: diputada Díaz Acevedo

Boletín No.2086

Realizan el foro “A 10 años de la promulgación de la Ley General de Cambio Climático, presente y futuro”

• Busca contribuir al debate sobre si es necesario reformar este ordenamiento: diputada Díaz Acevedo

La Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, que preside la diputada Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD), en coordinación con el Programa de Investigación en Cambio Climático de la UNAM, llevó a cabo el foro semipresencial “A 10 años de la promulgación de la Ley General de Cambio Climático, presente y futuro”.

Al inaugurar el foro, realizado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, la legisladora Díaz Acevedo dijo que se busca contribuir al debate urgente y necesario sobre si es suficiente o si se requiere una cirugía de precisión a este ordenamiento.

Indicó que debe involucrarse a la sociedad y grupos vulnerables en la toma de decisiones sobre las políticas para mitigar los efectos del cambio climático, saber si se han emprendido las decisiones correctas o si hubo retrocesos en estos 10 años.



Comentó que el marco legal debe proteger el derecho humano a un medio ambiente sano y que la acción por el clima es invertir en soluciones sostenibles, asumir todos los riesgos climáticos, así como recuperarnos de la crisis sanitaria.

Se pronunció por construir una propuesta de reforma a esta ley. Argumentó que hace 10 años México se puso a la vanguardia con una legislación de objetivos amplios y ambiciosos, “pero hoy, lo que fue vanguardia no queremos que quede en retaguardia”, porque las metas han perdido brújula y se advierte la ausencia de políticas y resultados que impliquen la emisión de gases de efecto invernadero al 2030.

El diputado Luis Ángel Xariel Espinosa Cházaro, coordinador de la bancada del PRD, dijo que es urgente adoptar medidas de mitigación que reduzcan fuentes de contaminación para mejorar el medio ambiente y la calidad de vida de las personas. “México debe estar preparado para afrontar cualquier circunstancia, garantizando una contundente reducción de vulnerabilidad para la población y ecosistemas”.

Calificó de preocupante las emisiones de gases que hay en distintos puntos de nuestro país, por lo que se necesita tomar con seriedad este tema que dejó de ser a futuro y de proyección; ahora es una problemática real y presente.

El senador Miguel Ángel Mancera Espinoza (PRD) indicó que el cambio climático es de los mayores desafíos que enfrenta la humanidad, incluido México, por lo que este foro es una invitación a trabajar de manera coordinada para replantear agendas públicas y de gobierno.

Destacó que nuestro país es altamente vulnerable. Se tienen datos, agregó, sobre un aumento de las temperaturas promedio a nivel nacional en .85 grados celsius, mientras que las invernales aumentaron en 1.3 y en distintas zonas del país hay sequía.